

## Meurtre au Presbytère

Pareillement au journal *Le Temps*, qui consacra quelques lignes, dans sa rubrique *faits divers*, à l'annonce de l'assassinat du curé de Coustaussa, Antoine Gélis : [http://jhaldezos.free.fr/lespersonnages/gelis/Le\\_Temps\\_du\\_3\\_novembre\\_1897.html](http://jhaldezos.free.fr/lespersonnages/gelis/Le_Temps_du_3_novembre_1897.html), le quotidien religieux *La Croix*, à la page 3 de sa parution du dimanche 7 et lundi 8 août 1898, se fera aussi l'écho de l'affaire en faisant part à ses lecteurs du non-lieu prononcé par la Cour d'appel de Montpellier au bénéfice du neveu de la victime, Antoine Pagès, jusqu'alors principal accusé.



*Fonds Jean Haldezos*